
最新运动活动总结小结 运动会工作总
结(汇总7篇)

写总结最重要的一点就是要把每一个要点写清楚，写明白，
实事求是。那么，我们该怎么写总结呢？以下我给大家整理
了一些优质的总结范文，希望对大家能够有所帮助。

运动活动总结小结篇一

为期两天的运动会在塑胶操场圆满落下帷幕，从开始的精心
筹备到两天的正式运行，这期间的点点滴滴办公室根据自己
的工作，做出如下工作总结：

在老师、学生会负责人、体育部、办公室等部门的齐心协力
下，顺利地完成了对运动会方队人员的筛选工作，并规定固
定时间、地点，邀请专业人员进行训练。总体来说效果良好
但不无队员不积极的现象，导致有一段时间训练效率极低。
方队的样式由宣传部策划，加之对幕布的设计、经过主席台
的时间等。另一个重点就是拉拉队了，全权由文艺部负责。
两套拉拉操，全是在每一位拉拉队员的精心编制、共同努力，
配合的情况下合成的，值得肯定。还有就是运动会相关的稿
件，从各班开始征稿到筛选、分类、抄写，办公室都参与其
中。但在整理过程中却出现：稿件混杂、个别项目稿件少等
现象，好在大家耐心整理最后分门别类，为当天有条不紊地
送稿工作做准备。

在运动会当天包括彩排时，我们办公室的主要工作就是摄像。
这包括开闭幕式、领导讲话、教职工、运动员、颁奖及最后
的合影留念等。其中摄像量最大的就是运动员部分，同时难
度比较起来也是大的。因为你要考虑在有限范围内的`拍摄角
度，如何照能最好地展现经管的服装、如何照能看到运动员
的拼搏、如何照能采好光线、如何照才最完美……尤其是给
短跑运动员照相，要考虑他们的速度，拍完起点时你如何从



操场中央穿过到另一个地点迎接他们的问题。也许，在摄像
问题上我们都不是行家，但办公室的每一个人都在认真做、
尽心做，因为那一刻，我们的心早已与管理系融在一起，拍
摄过程中，我们会歇斯底里的呐喊加油、我们的心，会跟着
一起紧张、兴奋。

其实这两天下来，大家都挺辛苦的。因为学生会有一部分人
去上会计课，导致我们人手不够。但是我们拿了“道德风尚
奖”等四个奖项，肯定了我们的付出。当校领导宣布：河北
经贸大学第17届田径运动会圆满结束时，我们在我们的场地
前同书记、老师们留念，然后一起收拾帐篷、打扫卫生。我
们捧着金灿灿的奖杯，心里有一种说不出的兴奋与骄傲。因
为这次运动会，是继上学年秋季运动会的再一次摸索。我们
有经验了、懂得了一些事理，运动会的成功让我们看到了学
生会的成长。

总之，为了这次运动会大家都付出了，以该活动为连接点，
办公室在接下来的工作中还会进一步加强与各兄弟部门之间
的联系，我们知道，我们还有不足，但仍然会继续总结经验、
汲取营养……让这个团队在经贸茁壮成长，让我们成为书记、
老师们的骄傲！

运动活动总结小结篇二

运动会秘书处主要负责管理财务，我部于运动会开始前一个
周开始准备运动会用品，并于运动会前一天晚上将要搬走的
东西清点好。此次运动会，我部较好的完成了任务，同时我
部工作中也存在很多不足，现将运动会工作状况总结，希望
我们在以后的工作中，能引以为戒，多加注意，更好地完成
工作。 成功之处：

1.比赛前两个周我们部所有成员将2107的财务清点一遍，列
好清单，以便队列、体操以及运动员们借衣物。



2.此次比赛我们在比赛前一晚将2105的办公用品收拾好，放
到箱子里，运动会当天可以直接搬走，不必再手忙脚乱收
拾105的办公用品。对于107的财务，我们提一天晚上，将要
搬出去的财务列好清单，方便第二天搬财务。

3.在看管钉鞋的过程中，我们用了三个箱子，一个箱子中
装36-40号的鞋子，一个装41-42的鞋子，还有一个装43-45号
的，这样一来，很容易找到相应号的鞋子。同时，我们将钉
鞋倒过来放，将号码露在外面，也方便找鞋。 不足之处：

1.此次比赛钉鞋的准备工作没有做好，第一，钉鞋没有及时
买来，第二，钉鞋钉子没有固定牢。

针对此，下次可以提前两个周把钉鞋从205拿来，由我部成员
进行分类，把各个号码的鞋统计好。通知体育部成员，到107
把钉鞋的钉子上好。

2.此次赛前虽然做好了值班表，但是比赛当天我部成员有队
列的和体操的有个别的没考虑进去，导致我部部分成员值了
三次班。

针对此，下次事先安排好值班表，给大家看看有没有不合适
之处，再做修改。

3.虽然赛前对搬东西的事宜做了部署，但是对于各个部门具
体要搬哪些东西并没有详细地列好，导致第一天早晨各个部
部员都来了却不知道要搬什么东西，耽误了很多时间。

而且当天晚上，很多成员做操，没人收拾财务，导致我部成
员等了好久。

针对此，明年搬东西一定要提前部署好各个部的具体任务，
运动会当天规定每个部搬出去的东西，一定要搬回来，秘书
处要做好督促工作。而且第一天晚上可以让各班出3个男生，



这样就不用等做操同学回来收拾财务了。

4.第一天搬东西时，我院的引导牌少了一个，而我部的登记
表中却没登记。经查实，是我部部员当时没做好登记，后来
忘了。 我部开会时已经对部员交代好，但是部员碍于面子，
有时不好意思之处。明年，一定要对部员交代清楚，搬东西
的速度是由我部部员控制的，不能着急，要一件一件理清。

总体来说，我部此次运动会较好的完成了任务，但还存在很
多不足，望下届的成员能引以为戒，通力合作更好地办好运
动会。

运动活动总结小结篇三

第11届县中运会“荣新―江南半岛杯”于11月11日至13日在
我校举行，这是一届成功的运动会。在整个运动会上，我校
有45名服务志愿者起到了关键性的作用，保证了我校环境整
洁明亮，物品摆放有序规范。纵观全局，志愿者参与了保结、
接待、搬运器材、裁判、医疗饮水服务等工作，我们有些做
法可以继续发扬，不过也有不足之处，值得改善。优良之处：

1.召开动员会议，旨在动员大家全身心参与到运动会中，同
时分成宿舍、保洁、咨询引领、饮水、机动等小组，明确自
己的工作。

2.不断调动大家的热情，使大家对志愿者有个更加深刻的了
解，同时提高集体荣誉感。

3.自愿参加原则，传递志愿者“奉献、友爱、互助、进步”
的精神，展示我校风采。

4.在运动会中协助维持运动会现场秩序纪律，帮助运动员找
到自己的比赛场地，同时协助维持现场的环境卫生及人员安
全问题。以文明礼貌的积极服务态度为大家服务。



一、值得表扬的个人：

负责保洁组的马亚茗同学走得脚麻腿肿；

整体负责的张艺琼不顾给奶奶祝福生日而坚守岗位；

姚建在小学画场地、量距离跑得不比马拉松的运动会少；

赵海脚扭伤了依旧坚持保洁；

盛绍洋在小学收捡标枪、铁饼、铅球而至今肩膀不能剧烈运
动。

二、集体表扬：

志愿者在10日下午主动承担接待工作；10日晚上熬夜清扫操
场。

志愿者从11月10日中午到3号下午，历时四天，对学校全面保
洁，特别是11号上午节目表演后，从上午一直忙到下午三点，
有20多位志愿者根本无时间吃饭，各小组圆满完成了任务，
保证运动场地“垃圾及时清、保洁满场走”，厕所洁净，充
分体现了我校志愿者“奉献、友爱、互助、进步”的高尚精
神。

改进之处：

1.没有跟参赛者们交流，未能充分发挥出友爱的志愿者精神；

2.没有对志愿者进行具体规范的培训，个别志愿者不知道改
怎么做；

3.志愿者工作没有完全考虑周全，好多事都市临时去安排的；

4.志愿者标志不太明显，没有统一服饰；



5.个别志愿者有窜岗的现象。

总得而言，我们的志愿者服务工作成效是显著的，同学们都
很尽职尽责，他们不怕苦累，很多志愿者都是连续做三天半
的，甚至是晚上通宵值勤和演出场地的扫除。人最大的对手
不是别人，而是自己。我觉得这句话更适合于我们志愿者的
人，当别人在休息时，志愿者还在尽责，当别人在欢呼时，
志愿者们还是在尽职，怎样才能使自己变得更坚强，怎样才
能做好现在的一切，这一切关键是要靠他们自己。所以说，
我们最大最强的对手是我们自己，不管再苦再累，志愿者都
在坚持。在这次活动中，我们要从中学到很多东西，要提高
自己的能力。更重要的是我们从参赛者身上，看到了坚持的
可贵，看到了一种不屈不挠的顽强斗志。其实能够主动作为
志愿者，着已经是一种担当，一种精神。相信本届运动会将
是志愿者们一生难忘的经历，它将会一直鼓励着志愿者们勇
往直前的！

运动活动总结小结篇四

xx省第xx届运动会田径比赛于10月27日—11月2日在美丽的水
仙花之乡漳州市召开，在前期如火如荼的比赛中，于11月2日
硝烟散尽，检查组在赛事主管廖冠群老师、径赛裁判长陈xx
老师的悉心指导下，赛前认真制定工作细则、计划和预案，
赛中在陈飞渡老师的六天、十一个单元的全程跟踪指导下，
认真落实工作细则和计划，有条不紊地推进，圆满地完成了
比赛任务。

在这次比赛中我感慨颇多，从十四届到xx届，短短四年间，
检查员不断补充新鲜的力量，铁打的营盘流水的兵，以前的
骨干只剩四名，我看到一支老中青相结合的队伍，在廖xx老
师、李xx老师的引领下，骨干们更是起到真正传帮带的作用，
看到了一支充满朝气蓬勃的检查组，年轻的裁判员们迅速地
成长起来，担当重任，不负众望，难得的是在赛中他们更是



互相学习、互相补台、各找差距、各找融洽点。在李金辉老
师的带领下，对他们形成的团队战斗力，感到由衷的高兴和
欣慰。

我觉得检查员要齐心协力，特别是同一小组之间，更要互相
补台、互相提醒，而不是互相拖诿扯皮，特别是分管区域的
交接部，应做到重叠而不是留出空档和死角。

检查组在与各部门间的协调配合，包括与本组各小组间、各
小组内部之间的协调配合。在进出场的队列步伐、椅子的摆
放、站姿、坐姿方面表现得尤为明显。特别是与发令组之间
的配合在栏架的比赛中尤为重要，前三栏在练习完重新调整
摆栏的时机把握很重要，既要彰显运动员练习的利益，又不
要拖延时间，促使比赛的紧凑性，这一点真正在考验我们检
查员的心理素质和执裁基本功，这一环节有待于我们的进一
步提高。

在工作时要做到大胆心细不容易。特别是检查员在执裁时的
点位的选择、栏架变项时摆放、栏高、配重、椅子变动等相
应的调整，这要大胆心细，要有很高的协调配合水准。

提高执裁水平为明年的首届全国青运会打下坚实的基础，我
们检查员是一道亮丽的风景线，但不是摆设，不是花瓶，在
比赛中检查裁判员直接面对的是运动员，近距离地执裁更要
做到严肃认真、公正准确，在执裁中提升执裁工作能力水平
更为关键。如何在时间紧、任务重的情况下提高执裁水平，
值得我们深思。

更为严峻的考验在首届青运会，国家体育总局、省委省政府
的重视程度有目共睹，我们更应该做到一到赛场就要马上进
入比赛执裁状态，以主人翁的态度各负其责、协调配合，不
能因为很想做好而又太紧张，迟迟不能进入状态，导致进出
场走姿、坐姿等不合拍。只有提升自己的理论水平，苦练执
裁基本功，严中有细，有的放矢，才会真正提高比赛中的执



裁水平。

运动活动总结小结篇五

20x年4月13日我校举办了春季趣味运动会，比赛进行了约四
个小时，师生在比赛中团结协作，为了班级荣誉共同拼搏，
比赛在欢快、热烈的氛围中取得了圆满成功。

本次比赛项目丰富多彩，先后进行了50米跑接力、两人三足
接力、跳绳接力、穿衣比赛等七个团体项目，两个各人项目。
在50米比赛中，同学们争先恐后，拼劲十足，六年级李嘉庆
同学，在比赛中一马当先，带领大家取得团体第一名;在穿衣
比赛中，能看出同学们平时自理能力非常强，一年级二班同
学在比赛中荣获班级第一名;呼啦圈比赛更是一大亮点。

这项内容平时体育课接触的很少，但是报名的同学很多，在
比赛中同学们尽情的展示，在四年级组比赛中，参加比赛同
学都很优秀，最后裁判员判定全体参加比赛同学荣获并列第
一名。在200米跑的比赛中，同学们奋力争先，五年级二班的
孙家豪同学，在比赛中摔倒了，但是他没有放弃，爬起来继
续比赛，很多同学为他鼓掌助威，赛场上无论成败，他们都
是好样的。

在比赛中我们首次增加了教师比赛项目——夹乒乓球比赛。
老师们积极报名，并在比赛前积极的练习，二年级组的李艳
茹老师，自己在家里拿来筷子，利用课余时间练习，把整个
教研组都带动起来。在操场上，同学们看到老师也参加比赛，
都兴奋地高呼起来，每个班级同学都为自己的老师加油，比
赛气氛达到高潮。在最后一组中，韦校长也参加到比赛中，
他虽然有些胖，但是一点都不示弱，最后取得了第二名的好
成绩。

在比赛中也出现了一些问题，现在总结如下：



1、腿夹球比赛项目，出现争议，主要表现两点：一是夹球的
位置，二是比赛中球掉了，掉在哪里从哪里捡起来，裁判员
不好判定。对于这种情况，以后比赛中增加裁判员的人数。

2、呼啦圈展示比赛，由个人的展示改为团体的协作。

3、“车轮滚滚”比赛项目，改为滚动呼啦圈，效果会更好些。

总之，这次比赛很圆满，师生之间团结协作，达到了预期目
的，相信全体老师和同学们都会以此为契机，更好的投入到
工作学习中。

运动活动总结小结篇六

为期两天的运动会在塑胶操场圆满落下帷幕，从开始的精心
筹备到两天的正式运行，这期间的点点滴滴办公室根据自己
的工作，做出如下工作总结：

在老师、学生会负责人、体育部、办公室等部门的齐心协力
下，顺利地完成了对运动会方队人员的筛选工作，并规定固
定时间、地点，邀请专业人员进行训练。总体来说效果良好
但不无队员不积极的现象，导致有一段时间训练效率极低。
方队的样式由宣传部策划，加之对幕布的设计、经过主席台
的时间等。另一个重点就是拉拉队了，全权由文艺部负责。
两套拉拉操，全是在每一位拉拉队员的精心编制、共同努力，
配合的情况下合成的，值得肯定。还有就是运动会相关的`稿
件，从各班开始征稿到筛选、分类、抄写，办公室都参与其
中。但在整理过程中却出现：稿件混杂、个别项目稿件少等
现象，好在大家耐心整理最后分门别类，为当天有条不紊地
送稿工作做准备。

在运动会当天包括彩排时，我们办公室的主要工作就是摄像。
这包括开闭幕式、领导讲话、教职工、运动员、颁奖及最后
的合影留念等。其中摄像量最大的就是运动员部分，同时难



度比较起来也是大的。因为你要考虑在有限范围内的拍摄角
度，如何照 能最好地展现经管的服装、如何照 能看到运动
员的拼搏、如何照 能采好光线、如何照 才最完美……尤其
是给短跑运动员照相，要考虑他们的速度，拍完起点时你如
何从操场中央穿过到另一个地点迎接他们的问题。也许，在
摄像问题上我们都不是行家，但办公室的每一个人都在认真
做、尽心做，因为那一刻，我们的心早已与管理系融在一起，
拍摄过程中，我们会歇斯底里的呐喊加油、我们的心，会跟
着一起紧张、兴奋。

其实这两天下来，大家都挺辛苦的。因为学生会有一部分人
去上会计课，导致我们人手不够。但是我们拿了“道德风尚
奖”等四个奖项，肯定了我们的付出。当校领导宣布：河北
经贸大学第17届田径运动会圆满结束时，我们在我们的场地
前同书记、老师们留念，然后一起收拾帐篷、打扫卫生。我
们捧着金灿灿的奖杯，心里有一种说不出的兴奋与骄傲。因
为这次运动会，是继上学年秋季运动会的再一次摸索。我们
有经验了、懂得了一些事理，运动会的成功让我们看到了学
生会的成长。

总之，为了这次运动会大家都付出了，以该活动为连接点，
办公室在接下来的工作中还会进一步加强与各兄弟部门之间
的联系，我们知道，我们还有不足，但仍然会继续总结经验、
汲取营养……让这个团队在经贸茁壮成长，让我们成为书记、
老师们的骄傲！

办公室

运动活动总结小结篇七

一、运动会中的总裁判员，应该总体负责安排工作，不应该
安排裁判工作，由于忙于裁判而出现无人指挥全局情况。

二、彩排时出场顺序应提前安排好，国旗队走最前面，接着



是运动会展牌、彩旗队，高一年级1到20班，高二年级1到14
班最后是表演队。这项工作应该专门有一个体育老师来负责
安排，并调控各队走过主席台时的时间。

三、入场站队时也应该有一位老师负责指挥，安排各队有序
入场。

四、运动会期间宣传组和检录组合并在一起，有一个人统一
负责指挥，本次运动会出现检录组合宣传组同时讲话，相互
干扰而无法正常工作。

五、赛程安排时第一天安排的项目较多，因为第一天有开幕
式，所以上午的比赛项目要少安排一点。

六、运动场内的卫生，有级部负责安排打扫，政教处督促检
查。

七、径赛项目中陪跑的同学较多，在制定竞赛规则中明确禁
止陪跑，如有陪跑每人次扣去班级总分1分。

八、设立保卫小组，有五位老师五名学生组成。清理比赛场
中的闲杂人员。参加完比赛的运动员要求回到看台上去，如
果警告不听，扣去班级总分1分。九、教师组比赛，不分年龄
的娱乐项目，奖项设立太少。不分年龄比赛，报名人数较多，
奖项只设一、二、三名不能调动老师的积极参与性。最好是
一等奖一名，二等奖两名，三等奖三名。

以上为题就是本届运动会中出现的一些问题，在以后的运动
会安排中一定要全面考虑，统筹安排，保证每一个环节都能
有条不紊。


